



Website



Online Order Form



Your local Bayard & Milan Representative

Lire pour bien grandir

Making reading a pleasure, one child at a time

Abonner un enfant aux magazines des éditions Bayard & Milan Jeunesse, c'est l'accompagner tout au long de l'année en lui insufflant le goût de la lecture, aiguisant sa curiosité (pour la satisfaire) et éveillant son imaginaire (en le stimulant).

Bayard & Milan offre une gamme de magazines de qualité, fruit d'un savoir-faire éprouvé, s'adressant aux lecteurs de 0 à 20 ans.

Recevoir dans sa boîte aux lettres un magazine à son nom, le lire et le partager avec son entourage, demeure une expérience unique à chaque fois... qui aide à grandir et à s'ouvrir au monde !

Bénéficiez des meilleurs tarifs avec une remise exclusive pour 1 abonnement souscrit (offre simple) ou une réduction complémentaire sur chaque abonnement dès 2 abonnements souscrits (offre multi).

N'hésitez pas : faites un heureux abonné sans plus attendre !

Subscribe to a Bayard & Milan youth magazine and give the gift of a high quality publication in the French language to your loved ones every month of the year.

Bayard & Milan offers a wide range of magazines, carefully crafted for all ages (from 0 to 20), where reading is a pleasure, triggering curiosity and boosting creativity.

Discovering a Bayard & Milan magazine and reading it with your loved ones is a unique experience, renewed each time with every issue received in your letter box... plus, it helps young minds growing up and discovering the world.

Get an exclusive discount on your first subscription (simple) or an extra discount (multiple) for every subscription when subscribing to 2 magazines or more!

Don't hesitate further & make a happy reader today!



RECEVEZ LE MAGAZINE AVEC LE COURRIER
RECEIVE YOUR MAGAZINE DIRECTLY AT HOME



CHANGER DE TITRE À TOUT MOMENT AU LONG DE L'ABONNEMENT
SWITCH TO ANOTHER MAGAZINE AT ANY TIME DURING YOUR SUBSCRIPTION



6 MILLIONS DE LECTEURS NOUS FONT DÉJÀ CONFIANCE
6 MILLIONS+ OF READERS ARE ALREADY TRUSTING US

S'ABONNER RAPIDEMENT



SUBSCRIBE NOW

CHOISISSEZ LE MAGAZINE LE + ADAPTÉ À L'ÂGE ET AUX CENTRES D'INTERÊTS DE L'ABONNÉ(E) FUTUR(E).
Sélectionnez la formule (avec ou sans Hors-Série).

CHOOSE THE MAGAZINE BASED ON THE FUTURE HAPPY SUBSCRIBER'S AGE AND CENTRE OF INTERESTS.
Select the subscription(s) with or without extra Special Issues.

ENVOYEZ VOTRE BON DE COMMANDE À :
Send your order form duly completed to:

@ Stephanie.kamaruzzaman@bayard-mag.com

• Votre commande sera traitée à réception du règlement

Your order will be processed upon payment.

VOTRE CONTACT :

Stéphanie Kamaruzzaman Stephanie.kamaruzzaman@bayard-mag.com

Code : E45

301 564 15 66 (Home Office)

https://boutique.bayard-monde.com/

ATTENTION : les frais de port s'affichent dans le panier final.

1. VOTRE COMMANDE / YOUR SUBSCRIPTION

OFFRE SIMPLE

Je bénéficie d'un tarif réduit exclusif pour 1 abonnement seulement (6 mois ou 12 mois)
I get an exclusive discounted price for 1 magazine subscription only (6 or 12 month duration)

OFFRE MULTI

Je bénéficie d'une réduction complémentaire sur chaque abonnement, dès 2 abonnements ou + (valable pour des abonnements de 12 mois exclusivement).
I get an extra discount for each subscription when subscribing for 2 or more magazines (12 month duration only)

Table with 5 columns: Order number, Nom et prénom de l'abonné, Date de naissance ou âge de l'abonné, Abonnement à souscrire, Tarif

MONTANT TOTAL DE VOTRE COMMANDE / TOTAL AMOUNT OF YOUR ORDER

2. ADRESSE D'EXPEDITION/SHIPPING ADDRESS

NUMERO et VOIE / FULL ADDRESS

VILLE / TOWN ÉTAT / STATE CODE POSTAL / ZIP CODE

3. COORDONNÉES PAYEUR / PAYER'S DETAILS

Email Contact Number

ADRESSE si différente / PAYER'S ADDRESS

4. MODE DE PAIEMENT / PAYMENT OPTIONS

- Via Zelle or Venmo @ stephanie.kamaruzzaman@bayard-mag.com
Par chèque en USD à l'ordre de : Stéphanie KAMRUZZAMAN
Wire Transfer in US dollars : (ask for account information)
Credit card payment in Euro only :

Nom / Card Holder Name

No

Exp ___/___ Cryptogramme / CVV2 ___

Credit Card transactions in Euro may be subject to exchange rate variations & bank fees for International transactions.

1- Infos utilisation des données (CNIL) et case à cocher en cas de refus (stop prospecting) - Ces informations sont destinées au groupe Bayard, auquel Bayard Jeunesse et Milan Jeunesse appartiennent. Elles sont enregistrées dans notre fichier à des fins de traitement de votre commande. Conformément à la loi «informatique et libertés» du 6 janvier 1978 modifiée et au RGPD du 27/04/2016, 2- Droit de rétractation : Vous disposez d'un délai de 14 jours à compter de la réception de vos produits pour exercer votre droit de rétractation auprès de Bayard Jeunesse.